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1J 干日

そツ”〉・）7’
L曙丸”『＇－、水路部に海洋研究室が設置されてから 1年余を経過した。

の成果の一部を報告することとする。 三回程度刊

今後とも水路業務発展のため、 との報告の内容

が充実するよう各方面からの御意見が寄せられることを期待する。

引続き毎年二、なお、

行するつもりであるが、

良日四裕本、。
塚海上保安庁水路部長

昭 和 34年 10月


